

# UWG spendet an Bürgerstiftung



Die UWG Südlohn-Oeding übergibt regelmäßig Spenden an Vereine im Ort, um sie bei ihrer Arbeit für die Gemeinde zu unterstützen. Mitglieder der UWG schlugen daher vor, in diesem Jahr eine Spende an die Bürgerstiftung Südlohn-Oeding auszureichen. Die Bürgerstiftung leiste einen großen Beitrag zur Stärkung des Gemeindelebens. Mit ihrer Arbeit und ihrem Engagement trage sie zu einer Bereicherung des Gemeindelebens bei. Einige Mitglieder der UWG überreichten bei der letzten Fraktions Sitzung Herbert Lenger als Vertreter der Bürgerstiftung einen Scheck in Höhe von 300 Euro.